

## ABSTRAK

**Pengaruh *Hedging*, Struktur Modal, dan Kepemilikan Manajerial Terhadap Nilai Perusahaan** (Studi Empiris pada Perusahaan Sub Sektor Infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2019-2023)

Andayani Amodia Banyu Adji<sup>1)</sup>, Farhan Ady Pratama<sup>2)</sup>

<sup>1)</sup>Mahasiswa Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>2)</sup>Dosen Program Studi Akuntansi, Universitas Pembangunan Jaya

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *hedging*, struktur modal, dan kepemilikan manajerial terhadap nilai perusahaan pada sub-sektor infrastruktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan regresi data panel. Data diolah menggunakan perangkat lunak *EViews 12* dengan sampel yang diperoleh melalui teknik purposive sampling, menghasilkan 195 observasi dari 39 perusahaan selama lima tahun. Variabel-variabel penelitian meliputi *hedging* (X1), struktur modal (X2), kepemilikan manajerial (X3), dan nilai perusahaan (Y).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial, *hedging* dan struktur modal memiliki pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan, sedangkan kepemilikan manajerial tidak memiliki pengaruh signifikan. Secara simultan, *hedging*, struktur modal, dan kepemilikan manajerial memiliki pengaruh bersama terhadap nilai perusahaan. Nilai F-statistik dan koefisien determinasi  $R^2$  mengonfirmasi kekuatan hubungan antar-variabel independen terhadap variabel dependen dalam penelitian ini.

Penelitian ini memberikan kontribusi bagi akademisi, perusahaan, dan investor dalam memahami faktor-faktor yang memengaruhi nilai perusahaan, terutama di sektor infrastruktur. Hasil ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam pengambilan keputusan strategis, baik untuk mengelola risiko melalui *hedging*, mengoptimalkan struktur modal, maupun memahami pentingnya kepemilikan manajerial dalam menciptakan nilai perusahaan yang berkelanjutan.

**Kata kunci:** *Hedging*, Struktur Modal, Kepemilikan Manajerial, Nilai Perusahaan